
Beschluss: 
 
Auf Nachfrage bestätigt Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth, dass die Neufassung auf-
grund der Notwendigkeit einer überplanmäßigen Finanzierung erforderlich wurde. Inhaltlich 
hat sich nichts geändert. 
 
Ratsherr Schaarschmidt weist bezüglich DRK und Johanneskirche auf abweichende Zahlen 
im Vergleich zur DS 0869 / 2008 hin.  
Herr Stadtrat Dörflinger sagt eine Überprüfung bis zur Sitzung des Finanz- und Wirtschafts-
förderungsausschusses zu. 
 
Auf die Frage nach der Bewertung der „Finanzkraft“ der freien Träger (Seite 2, vorletzter 
Absatz) bestätigt Herr Humpe-Waßmuth, dass die Mehrkosten nachvollziehbar ermittelt 
wurden und dass glaubhaft gemacht wurde, dass eine Finanzierung aus den laufenden Bei-
trägen nicht möglich ist. Eine eingehende Prüfung der finanziellen Verhältnisse des jeweili-
gen freien Trägers ist nicht erfolgt. 
Ein Zusammenhang mit der Diskussion über die Höhe der Betriebskostenzuschüsse besteht 
nicht. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


